

BEAUTÉ

CREDITS POUR LES PAGES BEAUTE

PHOTOS :

Francesco AMIAUD
Saint Martin-Saint Barth
06 90 77 09 28
www.francescoamiaud.com

MAQUILLAGE & COIFFURE :

Make Up by Idalmi
@ « I » by Idalmi St Barth
Rue du Roi Oscar II – Gustavia
0690 31 63 69
www.idalmistbarth.com
idalmistbarth@aol.com

MANEQUINS :

Angélique Questel

« Aucune grâce extérieure n'est complète si la beauté intérieure ne la vivifie pas. La beauté de l'âme se répand comme une lumière mystérieuse sur la beauté du corps » Victor Hugo

Intemporelles formes et couleurs, quand le regard empreint de nostalgie se tourne vers l'avenir. Sensualité des verts accordés à l'océan, des bleus portés vers le ciel et des rouges, fruits gourmands et mûrs, que l'on cueille quand ils s'offrent à nous.

Saint-Barthélémy recèle toute les beautés du monde, ses filles aussi.

"No external grace is complete if not invigorated by an inner beauty. The beauty of the soul is poured out like a light on the mysterious beauty of the body". Victor Hugo

Timeless are shapes and colours, when tainted by nostalgia, we turn to look towards the future. The sensuality of ocean greens, sky-like blues, and the juicy ripe red fruits, that we pick when nature offers them to us. St Barth has all the beauties in the world, as do its girls.



